

UN WEEK END D'ACTION DE GRACES

Les religieuses franciscaines de la Propagation de la Foi quittent le village d'Aubry du Hainaut et notre paroisse Notre Dame de Bonne Espérance où elles étaient implantées depuis 1965.

C'est le sort de nombreuses congrégations religieuses : l'âge, la santé, le nombre... c'est la vie ! On peut toujours regretter le passé et pleurer. Ce n'est pas ce que nous avons fait ce weekend des 17 et 18 Septembre dans notre paroisse.

Samedi 17 : la municipalité d'Aubry du Hainaut, avec Madame Renée Stiévenart, maire; Monsieur Emmanuel Courtin, directeur du Foyer Notre Dame (pour adultes handicapées, dont les sœurs sont à l'origine); la paroisse; tout ce beau monde s'est retrouvé pour une évocation historique et un grand MERCI, ponctués par les chants des résidentes du Foyer. De nombreux cadeaux ont été offerts aux sœurs Madeleine, Joël, Christiane et Raphaël.



Dimanche 18 : magnifique action de grâce au cours de la messe à l'église de Petite Forêt, en présence de Xavier BRIS, vicaire général du diocèse, Louis FRANCELLE, délégué adjoint à la vie religieuse, des prêtres de la paroisse GUY, JACK et JACQUES. La Supérieure Générale de la Congrégation, sœur Marie-Joseph, est aussi venue de Lyon avec quelques sœurs. On y a beaucoup évoqué Saint François d'Assise, et d'ailleurs la messe s'est terminée par la remise d'une image souvenir avec la prière de Saint François.



Merci Seigneur, pour ce don que tu nous as fait pendant 46 ans : la présence des sœurs franciscaines.

On pouvait entendre cette action de grâce sur les lèvres et dans les cœurs de tous les participants.

Abbé Jack RATAJCZAK